

ABSTRAK

Nuris Iskandar Firdausi, 2022, *Peran Modal Sosial dalam Pengembangan Home Industri Sosis Lilin di Desa Seddur Kecamatan Pakong*, Skripsi, Program Studi Tadris Ilmu Pengetahuan Sosial, Fakultas Tarbiyah, Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Madura, Dosen Pembimbing: Itaanis Tianah, S.Sos., MA.Hum.

Kata Kunci: *Modal Sosial, Home Industri Sosis Lilin*

Penelitian ini dilatar belakangi untuk meneliti lebih dalam tentang Peran Modal Sosial dalam Pengembangan Home Industri Sosis Lilin, agar dapat meningkatkan usaha dan pendapatan. Penelitian ini juga didasari atas pemikiran untuk mengoptimalkan peran Home Industry sebagai bagian dari ekonomi kerakyatan yang mampu berkontribusi secara nyata untuk kemajuan dan pengembangan desa, dengan dukungan pemanfaatan potensi desa dan Modal sosial dalam upaya penguatan usaha Home Industry untuk menghadapi persaingan usaha yang semakin ketat. Ada dua permasalahan yang menjadi kajian pokok pada penelitian ini, yaitu: *pertama*, Bagaimana fungsi modal sosial dalam pengembangan home industri sosis lilin di Desa Seddur Kecamatan Pakong; *kedua*, Apa saja dampak positif dan kendala modal sosial dalam pengembangan home industri sosis lilin di desa Seddur. Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan jenis penelitian fenomenologis. Sumber data yang diperoleh melalui wawancara, observasi, dan dokumentasi, informasinya adalah Owner Home Industri sosis lilin, pekerja dan pelanggan dari Home Industri sosis lilin Sedangkan pengecekan keabsahan data dilakukan melalui perpanjangan keikutsertaan, ketekunan pengamatan dan triangulasi. Hasil penelitian menunjukkan bahwa: *pertama*, Fungsi modal sosial dalam pengembangan Home Industri sosis lilin di Desa Seddur Kecamatan Pakong sebagai penentu dalam berkembangnya sebuah produk menjadi lebih besar dan laku di pasaran. Modal sosial menjadi alat untuk bisa mendapatkan kepercayaan konsumen sehingga membeli produk kita. Selain itu dengan modal sosial juga bisa membantu untuk mendapatkan jaringan sosial yang banyak untuk memasarkan produk. Modal sosial menjadi suatu hal yang sangat penting untuk dimiliki seorang wirausaha produk rumahan untuk bisa mensosialisasikan produknya ke masyarakat sehingga bisa berkembang dengan pesat. *Kedua*, Terdapat dampak positif dan kendala modal sosial dalam pengembangan home industri sosis lilin di Desa Seddur Kecamatan Pakong. Faktor positif yang pertama adalah modal sosial dapat membantu seorang wirausahawan dalam proses pemasaran produknya sehingga bisa dikenal oleh konsumen dan laku dipasaran. Kedua, dengan modal sosial sebuah produk tidak akan kalah saing dengan produk lain yang sejenis. Sedangkan untuk kendalanya terdapat pada respon konsumen yang cenderung pendiam sehingga modal sosial yang mengahruskan untuk interaksi membuat konsumen merasa tidak nyaman dan terganggu.

